

NICHOS DE EMPLEO VERDE

OPORTUNIDADES EN LA TRANSFORMACIÓN
DE ESPACIOS MÁS SOSTENIBLES



CONTENIDO:

- RETO.
- IDEAS **CON Y PARA** LAS PERSONAS.
- ¿QUÉ HAREMOS?
- CONTACTO



RETO:

SENSIBILIZAR a los asistentes sobre la **ECONOMÍA VERDE Y LA ECONOMÍA CIRCULAR** y las posibilidades de generar **EMPLEO**, utilizando para ello ejemplos regionales que serían sensibles de mejora o dinamización **y se podría generar NICHOS de trabajos**. Buscamos **soluciones consensuadas** sobre el **DESARROLLO SOSTENIBLE** de nuestro entorno:

1. Ciudad de vacaciones de Perlora.
2. Playa fluvial de los Llerones.
3. Plaza de Toros de Gijón.



IDEAS CON Y PARA LAS PERSONAS

- Trabajar en **equipo**.
- **Tormenta de ideas**; implicación.
- Identificar **oportunidades** en espacios urbanos.
- Aplicar **criterios LÓGICOS** de economía verde y circular.
- **Pensar** como usuario y como emprendedor.
- **Presentar propuestas** sobre actuaciones que generen valor.





¿ QUÉ HAREMOS ?

PROPONER IDEAS BASADAS EN CRITERIOS DE ECONOMÍA VERDE Y CIRCULAR:

- Pensar en usos que puedan mantenerse en el tiempo y con la mayor ocupación posible.
- Buscar actividades que dinamicen el uso
- Listar las actividades que hayan surgido.
- Conectar con otras actividades.
- Generar sinergias.



¿Qué nos gusta y que no?

PLAYA FLUVIAL EN LOS LLERONES.

PROBLEMÁTICA :

- Zona inundable del río.
- Reurbanización de la zona.
- Existencia de piscinas
- Coste Económico.

POSIBILIDADES DE REGENERACIÓN:

- Nuevo entorno lúdico.
- Accesibilidad.
- Mínimo mantenimiento.
- Materiales.
- Actividad necesaria para la implementación.





PLAZA DE TOROS DE GIJÓN:

- Falta de actividad.
- Elevado coste de mantenimiento anual.
- Ubicación estratégica en la ciudad.



¿ OPORTUNIDADES ?



CIUDAD VACACIONAL PERLORA.

- La ciudad residencial se extiende a lo largo de más de 20 ha frente al Mar Cantábrico y se caracteriza por una planificación urbanística que toma como elemento central la casa de una o dos alturas como máximo en un entorno ampliamente ajardinado, pudiéndose considerar como un "hotel en horizontal" situado en un gran marco natural y paisajístico. Las instalaciones se hallan bañadas por tres playas: Huelgues, La Isla y Carranques.
- El complejo actualmente se halla en ***un estado de semi-abandono***. No obstante, sigue congregando a multitud de visitantes todos los veranos que se acercan a disfrutar de sus playas y sus áreas de recreo. Deportistas y vecinos de Candás, que se acercan a pasear, son también usuarios habituales de las instalaciones.

Asturias se convierte en laboratorio mundial del turismo «smart»

El Gobierno anuncia en Oviedo la creación de una red de destinos inteligentes para promover la accesibilidad y la sostenibilidad. Oviedo acoge el congreso de la organización mundial del sector



En el año 2018 Asturias se compromete a la creación de una red de destinos inteligentes, abanderando la accesibilidad y la sostenibilidad.